
 

日本共産党国会議員団滋賀事務所は政

治体からの要望を聞き取り、介護保険

どまとめました。甲良町からは西澤議

◆なお、政府（各省庁）

はストック計画にもとづく建替事業が始まったば

継続されたい。 
下水道事業補助（流域下水道分）をあげているが、

も、あと３割程度の面整備が残っており、この事

的で事業が完遂できない。必要性については地方

担金等に関する改革案（平成 16.8.24）にある「下

守る根幹的な社会資本」や「地方６団体の意見と

）の市町村長が廃止を知らない。賛成はわずか２％、

町村長が反対。」などの「必要性１～４」の通りで

たい。 
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当
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こ
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回
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、
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ま
し
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【おすすめ

ートなども

ん「赤旗」
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府交渉の再開に向け、県民や各自

・国保・年金などの要望をこのほ

員が下記の要望を提出しました。

交渉は 11 月の予定 

ら犬上大橋、さらに福寿橋までの

洪水になれば水流が妨げられ堤防

に伐採、しゅんせつなど抜本策を

おいて中田要冶議員が一般質問で

に協力していただいた。） 
象に「公営住宅建設補助等」をあ

げているが、当町で

かりであり、補助を

３、「三位一体改革」に

当町は１７年度以降

業の補助廃止は致命

６団体の国庫補助負

水道は、環境と命を

いうが、約４割（300
約８割（600）の市

ある。ぜひ継続され

裏
に
何
が
隠
さ
れ
て

要
。
住
民
監
査
請
求

て
協
力
し
て
い
き
た

ムページ開設！ 
http://www.jcp-nobuaki.com/ 
トンチンカンな私に、ありがたい友人があらわれト
の
発
覚
時
期
や
バ
イ
パ
ス
管
の
状
況
な
ど
15
項
目

が
求
め
た
公
開
質
問
に
対
し
、
28
日
、
山
本
町
長

氏
に
届
く
。
回
答
書
を
要
約
す
る
と
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、
貴
台
が
監
査
請
求
を
さ
れ
て
い
る
内
容
と
同
じ

査
委
員
に
よ
っ
て
審
査
が
な
さ
れ
て
お
り
、
い
ず

か
に
さ
れ
る
も
の
で
あ
り
、
具
体
的
回
答
に
つ
い

と
の
内
容
で
す
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、
西
澤
代
表
は
次
の
談
話
（
大
要
）
を
発
表
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町
民
か
ら
訴
え
が
あ
り
、
対
応
の
だ
ら
し
な
さ
を

実
名
で
町
に
訴
え
ら
れ
、
よ
う
や
く
、
公
に
裁
か

た
。『
監
査
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と
同
じ
』
だ
か
ら
回
答
で
き
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、

は
だ
し
い
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監
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囲
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査
結
果
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れ
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か
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別
。
町
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29

い
」。（
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行事・

。各相

の若者

業のた

へ！！

くださ

ルアド
か
興
味
が
湧
く
。
広
く
町
民
の
監
視
が
必

名
を
は
じ
め
、
多
く
の
町
民
と
立
場
を
超
え

詳
し
く
は
Ｈ
Ｐ
で
。） 

【民報】最新・バックナンバー 【自己紹介】

示板】時々の活動報告など。ご感想などをご

す 【のぶあき奮戦記】各種申し入れなど

情報】学習会、各種イベント、時にはコンサ

談などの連絡先 【わかものＣＯＭ】しんぶ

ページに。あなたもすぐに投書ができます。

だ働きなど、切実な願いを集め、一歩前進の

 みなさんのご感想、ご希望などをメールな

い。 

レス：info@jcp-nobuaki.com  
 
１、一級河川の犬上川の新幹線鉄橋か

川原には樹木が生い茂り、本格的な

決壊の重大な危険につながる。早急

実施されたい。（これは９月議会に

取り上げていた課題で、今回の提出

２、「三位一体改革」の補助金削減対

のぶあきの 

ホー
アドレス＝ 
ＩＴに全く

ントン拍子に開設となりました

各サイトの紹介－

活動歴など 【掲

自由に記入できま
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